

Jura-Holzbau ehrt treue Mitarbeiter

Riedenburg – Die im Riedenburg-Ortsteil Jachenhausen ansässige Firma Jura-Holzbau ist stolz auf die geringe Fluktuation im Personalbereich. Zahlreiche Mitarbeiter bleiben dem Unternehmen bereits seit vielen Jahren treu. Die Geschäftsführende Gesellschafterin Stefanie Hierl-Halbritter und der Prokurist Christian Hierl zeichneten nun vier An-

gestellte für ihre langjährige Mitarbeit aus. Geehrt wurden für zehn Jahre Reinhard Lorenz (Abteilung NPB), für 15 Jahre Hubert Sippl (Zimmerer), für 30 Jahre Manfred Reichl (Lastwagenfahrer und Zimmerer) sowie für 40 Jahre Franz Rosenhammer (Zimmerer).

Stefanie Hierl-Halbritter erklärte, dass viele weitere Angestellte bereits seit Jahrzehnten

für das Familienunternehmen in Jachenhausen tätig seien. So sei ein Mitarbeiter bereits seit 40 Jahren, drei Mitarbeiter seien seit über 30 Jahren, fünf Mitarbeiter seit über 20 Jahren und sechs Mitarbeiter seit über zehn Jahren im Haus.

Das Unternehmen sei aber auch ein Ausbildungsbetrieb, denn ein qualifizierter Mitarbeiterstamm sei wichtig und das beste Mittel gegen Fachkräftemangel, sagte sie. So wurden in den vergangenen Jahren mehrere Auszubildende in ein festes Arbeitsverhältnis übernommen. „Außerdem bilden wir momentan fünf junge Menschen zum Zimmerer aus und für September liegen bereits zwei weitere unterschriebene Lehrverträge vor.“ Für zukünftig Interessierte würden auf Anfrage Schnupper-Praktika im Zimmererhandwerk angeboten, berichtete Stefanie Hierl-Halbritter. DK



Mitarbeiter-Ehrung bei Jura-Holzbau: Prokurist Christian Hierl (l.) und die Geschäftsführende Gesellschafterin Stefanie Hierl-Halbritter (r.) ehrten Reinhard Lorenz (v.l., zehn Jahre), Franz Rosenhammer (40 Jahre) und Manfred Reichl (30 Jahre). Foto: Jura-Holzbau